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◆四つのテスト◆

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか
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■帯広5RCクラブ出席率 　2月
帯　広ＲＣ
帯広北ＲＣ
帯広南ＲＣ

 58.1％
 52.7％
 69.4％

帯広東ＲＣ
帯広西ＲＣ

■2500地区2023年　2月
　平均出席率      72.2％

■出席状況報告
　2月平均出席率　　69.4％

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル東館3F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

https://www.obihirominami-rc.com

■ニコニコ献金
　6月26日          円　　累計  825,000円  75.0％

 64.2％
例会
案内

月曜日　広尾RC：ホテルむらかみ（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは同年以内　　　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します

2023年6月

2023.6.26

■会長退任挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　岩原道直

■ニコニコ献金　　　　　　　　　　　　　　堂田和彦会員
・明口　隆光会員：会報読んでいただけたでしょ
うか？一年間お世話になりました。
・徳井　裕昭会員：26年間大変お世話になりあり
がとうございました。これからも南クラブの益々
のご発展祈念しております
・小笠原達也会員：一年間プログラムの理事とし
てお世話に成りました。ありがとうございます。
ニコニコです。
・佐藤みゆき会員：一年間SAAとして皆様にお世
話になりました。ありがとうございました。
・澤田　智治会員：今年度も一年間大変お世話に
なりました。佐藤みゆきSAA、澤田一副SAAあり
がとうございました。
・坪坂　　透会員：ロータリー財団及び米山記念
奨学理事を担当いたしました。皆様にご協力頂き
まして、無事に一年が終わりそうです。一年間、
ありがとうございました。
・新妻　　寛会員：一年間お世話になりました。
ありがとうございます。
・萬　　智光会員：マージャン倶楽部で入賞しま
した。ニコニコです。
・川西　　悟会員：本年度もお世話になりました。
来年度もお世話になります。
・野田　和宏会員：お子様やお孫さんの教育環境
の情報を発信しておりますので、ぜひ市P連のフェ
イスブックのフォーローお願いします。ニコニコ
です。
・大原　礼孝会員：一年間大変お世話になりました。
・伊藤　好男会員：知人の結婚式に参加しました。
たくさんの幸せを頂きました。ニコニコです。

なり、3度、4度と飲み会をする仲になりま
した。北クラブの木戸会長が体を壊されて、
みんなで心配しているうちに、余計親密度
が深まった気が致します。そんなわけで、
理事会の承認を頂き、今日の試写会にお声
をかけさせて頂いたところ、快く皆さん集
まって頂きました。そして、例会にも全員
ご参加頂き、本当に有難うございます。
会員の皆様には私のわがままを通させて頂
いた事を心より感謝申し上げます。
私は 1年前、会長方針を「ロータリーを学
び、仲間を増やそう」というテーマでこの
場に立たさて頂きました。毎月第一例会で
は、ロータリー月間についてのお話をさせ
て頂きました。会員の皆様には、どれだけ
伝わったかわかりませんが、自分自身は随
分とロータリーを学ばさせて頂いたと思っ
ております。
そして仲間を増やす事、会員増強でありま
す。ここ10年程、80名を超える程いた会
員が、63 名でのスタートとなりました。
会員が多ければいいという訳ではありませ
んが、どんどん減っていくというのはさみ
しいものです。そこで、和田副会長を中心
に、西保委員長、川西副委員長とその他数
名で会員増強特別プロジェクトというのを
作り、JC、同友会、などを通じ、情報集め
を徹底した結果、堂田君、大塚君、長山君、
牧野君、そして伊藤君と5名の新しい仲間
を増やすことができました。
和田副会長、西保委員長、川西副委員長、
本当にありがとうございました。
思い起こせば色々な例会がありました。10
月末に私がコロナにかかった時、急遽、理
事会、例会を取り仕切って下さった佐々木
副会長、ありがとうございました。その後、
延期されていた、年末クリスマス会を 2月
に開催することができました。山口親睦委
員長本当にお疲れ様でした。
また 2月には、7クラブ合同例会、大変な
プレッシャーの中、司会進行をして頂いた
佐藤みゆきさんもご苦労様でした。
また、3月に南クラブの有志で茨城にゴル
フに行った際に、久木ガバナー事務所から、
次年度から南クラブで米山奨学生を受け入
れてくれ、カウンセラーを決めておいてく
れ、といきなり連絡がきた時は、本当に大
変な思いをしました。奨学生が女性という
事で、岡田佳奈米山委員長に受けて頂いた
時には本当に安堵した思いです。岡田カウ
ンセラー、一年間宜しくお願いします。
また、理事会の折には、会長経験者でもあ
る武田理事には色々とご指導を頂きありが
とうございました。様々な理事、委員長、
先輩達に支えられての一年でしたが、手と
なり、足となり、やはり一番支えてくれた
のが、松田幹事です。最初の頃、彼のキャ

■特別プログラム　　　　　　　　　　　　　英明の部屋
ゲスト　藤　嘉行監督様・主演：中原丈雄様 年

度
末
最
終
例
会

第 1390 回例会　（6 月 19 日）

■ビジター　　　　　　　　　　　　佐々木信弘　副会長

■ゲスト紹介　　　　　　　　　　　　　　岩原道直　会長
帯　広RC：竹川博之 会長様　
　　　　 ：櫻井博一 幹事様

帯広北RC：福田和彦 副会長様

　　　　 ：及川　悟 幹事様

㈱和ら美プロデューサー：須永裕之様　

映画マネージャー：なかはらしゅんすけ様

年度末最終例会

ラからなのか、目立ちすぎだとか、走りす
ぎだとか言われていたのは承知していまし
た。しかし、圧倒的な発想力と行動力で、
どんなにか救われたかわかりません。そし
て今日の華やかな試写会、最終例会です。
松田幹事本当にありがとう。色々な方に支
えられての 39 回の例会を終了することが
できそうです。1年間本当にお世話になり
ました。
皆様本当にありがとうございました。

帯広西RC：奥　敏則 会長様　
　　　　 ：森　房明 幹事様

帯広東RC：古川直也 会長様

　　　　 ：上野敏郎 幹事様　　　

　先程、鑑賞して頂きました「おしゃ
べりな写真館」いかがでしたでしょう
か？私たちの故郷十勝、鹿追の四季を
舞台にしたこのおしゃべりな写真館、
とても綺麗で心が洗われた気持ちに
なったのは私だけはないと思います。
久しぶりに涙腺が緩くなってしまいま
した。今日、お越しの藤嘉行監督、須永裕之プロデューサーと
私共南クラブとの繋がりは、南クラブの渡辺会員が須永さんと
高校の同級生で、渡辺先生から、昨年の5月、私たちの年度の
プログラムの準備をしているさなか、「私の同級生が今度、鹿
追町を舞台とした映画を作成する事になり、7月クランクイン
で来年の秋に封切りする予定で、是非、例会で映画の宣伝、及
び応援のプレゼンをさせてあげたいと願っております」と、ご
紹介頂いたのがきっかけでした。その後、10月と1月に例会で、
須永ディレクターに卓話をして頂き、2月には7クラブ合同例
会で主演の中原丈雄様に一人芝居、ご講演を頂きました。そし
て今日の最終例会での試写会となった訳であります。素晴らし
い映画の試写会本当にありがとうございました。また是非、家
族とともに映画館に観に行きたいと思っております。
さて、会員の皆様、どうして最終例会に4クラブの会長、幹事
様がお越しなんだろうと思っている方も多いと思います。私ど
も南クラブは今年度、5クラブの幹事クラブとして1年間やっ
てきました。何度か会長、幹事会を開くたびにとても仲良く


